

わかあゆ

<http://www.nakagawa.ed.jp/esbato/>

- 体育館改修工事始まる
- 南門前は一時停止を！
- 給食週間と花のプレゼント
- なわとび始まる
- 理科展示・研究発表
- 入賞おめでとう！（書初展）

平成 25 年 1 月 31 日
馬頭小学校
TEL0287-92-2025
FAX0287-92-2029

体育館改修工事始まる

耐震補強・大規模改修着工 1月9日(水)



1月9日(水)、本校体育館の耐震補強と大規模改修のための工事が始まりました。

まず、鉄骨等構造部分の耐震補強関係の工事から取りかかり、次に床や壁、屋根など全面的に改修が行われていきます。工事期間は6月までとなっております。皆様には長期間御不便・御迷惑をおかけいたしますが、御理解・御協力のほど、よろしく願いいたします。

また、駐車場は工事関係車両の出入り、資材置き場や事務所として使用しています。そのため、学校の

南門前は一時停止を！

学校に御用の方は、南門から入っていただき、車は臨時駐車場または、校舎保健室前の駐車スペースへ。その際、**南門前は歩道が横切っていますので、必ず一時停止し安全確認をお願いいたします。**



駐車場は、校庭西端に臨時に設置されました。先にお知らせしましたように、児童の送迎については、静神社の駐車場を御利用いただき、東門よりお願いいたします。また、病気などで早退する場合などは、南門に入り臨時駐車場の中を通り、保健室前までお入りください。なお、工事の進行状況などは、学校HPに掲載していますので、ご覧ください。

給食週間と花のプレゼント 委員会活動報告 1月28日朝会

1月28日(月)の朝会は、給食委員会と飼育委員会からの活動報告がありました。まず、給食委員会からは、学校給食の起源や栄養に関することが委員の児童から発表されました。次に、飼育委員会からは、花のプレゼント運動と栽培しているパンジーについて発表されました。

【給食委員会】

1月24日～31日まで学校給食週間です。学校給食は明治22年、山形県鶴岡市で貧しい子供たちのために無償で出されたのが起源です。今は、正しい食に関する知識と食習慣を身に付けるために重要です。

【園芸委員会】

学校を支えてくださっている方々への感謝の気持ちを込めて、花のプレゼントをします。パンジーの苗を植えたので、プレゼントの日まで、各クラスで大切に育てています。



なわとびが始まる

全校体力づくり運動
1月29日(水)



体力づくりのための縄跳びが始まりました。2学期は、マラソンを継続して行いましたが、3学期は、縄跳びです。朝の活動の時間に全校生が校庭に出て一斉に行います。今年は、「とちぎキッズなわとびカード」を活用し、級にチャレンジしたり、「栃木県26市町村めぐり」を行ったりします。降雪のためしばらくグラウンドがぬかかっていて校庭が使えませんでした。ようやく開始できました。難易度の高い級へどこまで到達できるか、26市町村めぐりは、いくつ色を塗りつぶせるか、頑張ってくださいね。

入賞おめでとう！ 地区書初展 1月26日～27日

【中央展出品】

- 2年・平塚さん (金)
- 3年・菊池さん (特)
- 4年・鏑木さん (特)
- 4年・佐藤さん (金)
- 4年・田代さん (金)
- 4年・星さん (金)
- 5年・成田くん (金)

【地区金賞】

- 1年・星さん
- 1年・薄井さん
- 4年・大野くん
- 4年・菊池くん
- 4年・遠藤さん
- 5年・大島くん
- 6年・磯さん
- 6年・滝田くん
- 6年・平塚さん

地層について研究発表

—地区理科展覧会・発表会 1月19日～21日—



南那須地区理科研究展覧会・発表会が開発センター・福祉センター会場で開催されました。本校から6年児童の特設理科研究部員が地層について2学期から続けてきた観察・実験の成果を発表しました。また、作品展の方は、多数出品され、最高位の優秀賞(金賞)には5つの作品が入賞し、その中で、2年佐藤くんの「カエルのけんきゅう」が県展に選ばれました。

世界一をめざす日本 2位と1位の違って何？

昨年の総選挙により政権が交代しました。そのための変化はいろいろあるでしょうが、前政権との比較で「2位ではダメなのですか？」と「世界一の強い経済」というフレーズがマスコミで取り上げられました。2位と1位の違って何なのでしょう。

日本には、世界一がたくさんあります。中でも、東京にはそれが集中しています。例えば、「メガシティ」とは、国連の定義によれば行政区域の枠を外した人口の集中区域としての巨大都市のことですが、東京(国連では、横浜なども含めた人口集中区域として扱っています。)は1955年にニューヨークを抜いて依頼ずっと世界一を保守しています。しかも、3669万人(2010年)は、2位のデリーの2215万人を大きく引き離しダントツの1位です。

さて、この東京の世界一は誇れることでしょうか？確かに東京に人口が集中するのは、高度に発達した経済・文化ゆえであるので、世界に誇れるのかもしれませんが、しかし、一方では、巨大都市ゆえの大きな悩み・問題もあります。1位となって輝いているものには、必ず陰の部分もあるように思うのです。フィギュアスケートで1位となった選手の隣には、表現力では最高の演技をした2位の選手が肩を落としているかもしれません。1位が何もかもが輝きに満ちているわけではなく、2位が全く輝きを失っているわけでもありません。

1位と2位との違いで論争となったのは、1位になろうとする「志」でした。教育においては、1位でも最後尾でも、それぞれに輝くものを見出しながら、自分独自の1位への志を膨らませることが大切です。今年の修学旅行は、世界一のスカイツリーへ登ります。広い視野で東京を眺めることができるとよいと期待しています。

【理科展の審査結果】

- 1年・益子さん「いろいろいろいろ」(優良)
- 1年・宮田さん「水にうかぶものしずむもののけんきゅう」(優良)
- 2年・磯野さん「きゅうりのせいちょう」(良)
- 2年・佐藤くん「カエルのけんきゅう」(優秀・県展)
- 2年・齊藤くん「糸電話っておもしろい」(優秀)
- 3年・小山田さん「氷のとける速さの実けん」(優良)
- 3年・菊池さん「山でお湯をわかしてみる」(優良)
- 4年・星さん「おいしいかき氷の作り方の研究」(優秀)
- 4年・遠藤さん「温度とはね返りの研究」(優良)
- 4年・菊池くん「カブトムシの育ち方」(優良)
- 5年・五十嵐くん「氷のとけ方」(良)
- 5年・星さん「家のまわりのコケ調査2012」(良)
- 5年・藤田さん「塩の研究」(優秀)
- 6年・高野くん「風車の羽根はどうしたら一番よく回る？」(良)
- 6年・車さん「10円玉のさびを溶かそう」(良)
- 6年・大金くん「でんぷんの量」(良)